

# Actes de courage

- VU 22 FOIS
- LE 08/02/2018 À 05:00

Alors qu'il était en civil, hors service, il avait secouru un homme en train de faire une crise cardiaque durant une cérémonie en juin dernier à Yutz, mais ne s'en était pas vanté auprès de sa hiérarchie... C'est la victime qui a informé les autorités, tenant à remercier son sauveur : le maréchal des logis chef Fischer a reçu une lettre de félicitations pour acte de courage et dévouement.

Une même distinction sera remise aux gendarmes Verschoote et Speath, de Guénange, qui s'étaient portés au secours d'un cycliste accidenté, lui sauvant la vie.